



Nishisemboku
junior high school

13th

～ 校訓 ～ 「立志 善心 叡智」

～ 学校教育目標 ～

「学び合い 支え合い 磨き合い」
～さらなる高みを目指して～

大曲仙北中学校新人総合体育大会 西仙北中 大活躍！ 男子バスケット、女子テニス(団体・個人1ペア) 全県秋季大会へ！

9月14・15日(土・日)(野球決勝戦のみ16日開催)に行われた新人戦では、西仙北中選手の活躍が随所に見られました。その中でも、女子ソフトテニス部は、団体戦予選リーグを1位通過し、決勝こそ惜敗しましたが、安定した強さを発揮し、準優勝に輝きました。その原動力となった〇〇・△△ペアが第5位で個人戦でも全県大会出場権を得ました。また、男子バスケットボール部は中仙中と合同チームを組み、強豪校との接戦をものにし3位で全県大会出場枠に滑り込みました。

その他、全県大会出場権獲得とはなりませんでしたが、野球の第3位、バレーボールの第3位、そして、1年生だけで頑張っている卓球部も2名が初戦を突破するなど健闘を見せてくれました。それぞれ、勝った喜びと負ける悔しさと課題、そしてちょっとした自信もつかんだようです。

全県秋季大会とともに来年春・夏の大会が楽しみな結果となった新人戦でした。保護者・地域の皆様の応援、ご支援に感謝申し上げます。



全県秋季大会 期日・会場 *バドミントンは郡予選大会なし
ソフトテニス 10/19・20(土・日) 大館市高館テニスコート
バスケットボール 11/16・17(土・日) 三種町琴丘体育館
バドミントン 11/16・17(土・日) 美郷町リリオス



9/18 大曲仙北児童生徒理科研究発表会 最優秀賞(秋田県児童生徒理科研究発表会へ)

生活科学部の3年生4名(〇〇、△△、□□、◇◇)が理科研究発表会に参加し最優秀賞をいただきました。研究題は「続・身近な汚れを落とすには」。研究題に「続」がついていることでもわかるとおり、昨年からの継続研究であり、審査員の先生方からはその点も高く評価されたようです。発表内容については、10月5日(土)の立志祭でもステージ発表がありますので、その際にぜひご確認ください。



「大綱米プロジェクト」稲刈りをしました

9月19日(木)、3年生が大綱米プロジェクトの稲刈りに参加しました。西仙北地域の小・中・高校は縦割り班で作業し、園児たちは保護者と一緒に活動しました。一株ずつ稲刈り鎌で刈り取った稲は、はさ掛けにして、その藁は大綱引きの綱の一部として使われる予定です。

秋晴れの下、気持ちよく、地域に貢献する作業ができました。